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Ao vigésimo oitavo dia do mês de junho de 2024, às 14h, via videoconferência, 
reuniram-se os professores: Heliana Mary da Silva Quintino (coordenadora), Fernanda 
Esperidião, Thiago Henrique Carneiro Rios Lopes, Elton Eduardo Freitas, Luiz Carlos 
de Santana Ribeiro, Fábio Rodrigues de Moura e Jefferson Souza Fraga. Também estava 
presente o representante do corpo discente, João Paulo Santos Andrade. Todos membros 
do Colegiado do PPGE. A reunião teve por finalidade tratar da seguinte pauta: 1. 
Informes; 2. Aprovação da oferta 2024.2; 3. Aprovação do pedido de cadastro de banca 
de qualificação; 4. O que ocorrer. No que concerne ao primeiro ponto de pauta, a 
coordenadora informou a respeito do cumprimento, pelos discentes da turma 2024, da 
Etapa I das Atividades de Pesquisa conforme instruído no documento da estrutura 
curricular do Programa. Dois, a coordenadora apresentou os componentes curriculares a 
serem ofertados no período 2024.2, que foram aprovados por unanimidade. No que diz 
respeito ao item três, a coordenadora apresentou o pedido de cadastramento de banca 
de qualificação do discente Raul Leninis dos Santos Oliveira, definida para 12/07/24, às 
14h30 e formada pelos Professores Luiz Carlos de Santana Ribeiro (Orientador), Thiago 
Henrique Carneiro Rios Lopes (membro) e Jose Ricardo de Santana (membro). A banca 
foi aprovada pela unanimidade dos presentes. Item quatro, o que ocorrer, a 
coordenadora alertou para a necessidade de detalhamento na estrutura curricular, das 
Atividades de Pesquisa I, II, III e IV apresentando duas versões de documentos 
entregues pelos discentes com interpretações dessemelhantes da Etapa I da referida 
atividade. Depois de um longo debate, ficou definida a formação de um grupo de 
professores para revisar esses pontos da estrutura curricular. A coordenadora abriu a fala 
aos presentes. Como ninguém mais quis fazer uso da palavra, a sessão foi declarada 
encerrada. E eu, Heliana Mary da Silva Quintino, Coordenadora do PPGE, lavrei a 
presente Ata que, depois de lida e aprovada, será assinada pelos presentes. Cidade 
Universitária “Prof. José Aloísio de Campos”, vigésimo oitavo dia do mês de junho de 
2024. 


